

4月 園だより



子どもは
神さまのおつくりになったもの
この世への 国への 家族への
神さまの一番美しい
贈り物です (マザーテレサのことば)

お子さまのご入園・ご進級おめでとうございます。4月1日には、8人の1歳のお友だちをお迎えしました。そして、9日は、年少組42名、年中組1名の新入園児を迎えました。2024年度は、園児162名、職員41名でのスタートです。職員一同皆で力合わせてお子様の健やかな成長のため力を尽くしてまいります。どうぞよろしくお願いいたします。

2024年度園目標は、「さあ、漕ぎ出そう 奏でよう」～ありのままのわたしが輝くために～です。

聖書の中にはイエス様が「さあ行きなさい」と人々を自分の場所、あるいは新しい人生に押し出す場面があります。私たちも「さあ」とイエス様に促されてイエス様と共に歩み、前に進んでいきたいと思えます。

「漕ぎ出そう」という言葉は、新しいワクワクした世界にイエス様と一緒に力強く漕ぎ出していきたいという願いです。

「奏でよう」は、一人ひとりが自分を十分に発揮し、自分らしく生き生きと奏でていけるようにという願いです。

園に集うありとあらゆる人たちが、自分の弱さも出し合い、信頼をもってお互いに助け合えるような場になることで、園が人々をつなぎ、お互いの声を聴いて響き合えるようになりますように願います。

さて、子ども達は新しい環境にワクワク、ドキドキです。楽しい反面、疲れも溜まりやすいので、ご家庭ではゆっくり触れ合う時間を大切にしてください。私達職員は、嬉しいときは一緒に喜び、悲しいときには心に寄り添い、どんなときも子どもの心の安全地帯でいられるように、保護者の皆様と協力しながら、子ども達の健やかな成長をともに支えていきたいと思っています。ご質問や、気になることは、いつでもお声がけください。

年間保育目標

「さあ、漕ぎだそう 奏でよう」～ありのままのわたしが輝くために～

- ・健康な心身を育む
- ・愛する心、思いやりの心を育む
- ・神様にお祈りする心を育む

4月のねらい

- | | |
|----|---|
| 年長 | ・新しい環境で、保育者や友だちと一緒に遊び楽しいと思えることに会う。
・安心できる場所や存在を見つけ、自分なりにスタートを切る。 |
| 年中 | ・新しい環境に慣れ、安心して園生活を過ごす。
・春の心地よさを感じながら、戸外でのびのびと遊ぶことを楽しむ。 |
| 年少 | ・安心して、園生活を送る。
・新しい環境や保育者に親しみを持つ。 |
| 2歳 | ・新しい環境に慣れ、安心した気持ちで快適に過ごす。 |
| 1歳 | ・新しい環境に慣れ、家庭的な雰囲気の中で落ち着いて過ごす。 |

